
 
 
Die Ortsverwaltung möge die Anfrage zur Beantwortung in einer der nächsten 

Sitzungen des Ortschaftsrates an das Gartenbauamt weiterleiten. 

 

Anfrage: 

Im Dezember 2018 hat der Ortschaftsrat dem SPD-Antrag zur Überarbeitung des 

Spielplatzkonzeptes aus 2015 zugestimmt. In der Familienumfrage 2017 belegte die 

Gemeinde Wolfartsweier bei diesem Punkt bei der Beurteilung einen der hinteren Plätze.   

Daher bitten wir um Beantwortung folgender Fragen durch das Fachamt: 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Überarbeitung des Konzeptes? 

2. Wann wird die Überarbeitung des Spielplatzkonzeptes im Ortschaftsrat 

vorgestellt? 

3. Welcher zeitliche Rahmen ist für die Umsetzung vorgesehen bzw. werden die 

Gelder hierfür in den entsprechenden Haushalt eingestellt? 

4. Welche kurzfristigen (Reparatur-Sanierung) Maßnahmen ergeben sich für die 

Spielplätze und wann werden diese umgesetzt?  

 

 

stellvertretend für die SPD OR-Fraktion: 

Mirko Hoffmann,Tino Huber, Julia Küffner  

Anfrage 

 

SPD-Ortschaftsratsfraktion 

 

 

vom 23.07.2020 

Gremium 
 

Termin 
 

TOP 

Öffentliche Sitzung des 
Ortschaftsrates Wolfartsweier 
 
15.09.2020 
 
 
7 

Sachstand Überarbeitung Spielplatzkonzept Wolfartsweier 


